
日本共産党
自民系・
公明党

くらし
消費税10％中止求める請願

（2018年12月） ◎ ×

公民館、学供、パークゴルフ、
老人福祉センターのお風呂な
ど公共施設の有料化

（2016年9月）

× ◎

3年連続の学童保育料値上げ

（2016年9月） × ◎

ムダづかい
布袋の一部地域の過大な道路
整備や名鉄への大盤振る舞い × ◎

安保法制（戦争法案）に反対

の請願（2015年6月） ◎ ×

核兵器禁止条約の政府署名と
批准求める請願
（2018年6月）

◎ ×
平和

負担増

アンケートに 600 通超の多数

のご回答をいただきありがと

うございました。ごいっしょに

ぜひ実現させましょう。 

 

 

東 

よ
し
き 

◎福祉タクシーチケットの支給を、80 歳からに拡充し使

いやすく改善。免許返納者への助成制度しっかり。 

◎学校給食費に助成。 

◎休日保育、病児病後児保育の実施。 

◎学童保育を 6年生まで拡大。 

◎全小学校でフジッ子教室の実施。 

◎わかくさ園を公立で存続。 
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子 
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わ 
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◎子どもの均等割の廃止。 

◎安倍政権が狙う連続の値上げを阻止。 

◎公費 1兆円の投入で、均等割、平等割

を廃止し大幅に引き下げ。 

◎布袋駅周辺道路計画の縮小・見直し。 

◎鉄道高架事業で名鉄に応分の負担を。 

◎民間主導で、危うい布袋駅東開発計画

の見直し。 

◎介護保険料の引き下げ。 

◎安倍政権による医療・介護の 

連続負担増、改悪に反対。 

◎ごみ出し困難世帯への支援。 

江南市議会における態度◎は賛成、×は反対 

市政アンケート（2017年）、公共交通アン

ケート（2019年）に取り組み、広く市民の

皆さんの生の声を聞き、市政に届け実現

に尽力。 

学童保育所の増設や利用対象の拡大、小

中学校のエアコン設置、資源ごみ回収セ

ンターの開設、市民文化会館トイレの洋

式化、危険な個人宅のブロック塀撤去に

助成など、数々の市民要望を実現。 

一般質問や議案質疑、委員会審議では、十分

に調べて積極的に発言。ムダ使い、問題点を

市民の立場で厳しくチェック。ニュース発行

と配布、ＨＰ、ＦＢ等でしっかり結果を報告。 

 

学童保育料の連続値上げにキッパリ反対。長

期休暇中のみ利用の学童保育料を引き下げ

る条例改正案を議員提案し、実現に結び付け

るなど、積極的に政策を提案。 

  

  

●８０才になり免許証を返納しました。困っています。巡回

バスをよろしくお願いします。（藤里・80代） 

●名鉄バスが高い。路線、本数が少ない。タクシーは近く

は嫌な顔をされ、遠くはお金がかかる。年を取ると自転

車も自動車も危ない。（古南・40代） 

●小型バスで良いから、通る地域を増やし、市民生活第

一という意識を市長が持ってほしい。（古北・70代） 
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公共交通への希望は 

巡回バスを 

福祉タクシーチ

ケットの拡充 

自転車利用促進 

現状のまま 


